



Damaris Sarai Miguel Morales

Proyecto 1

Introducción de la psicología

LIC. María Del Carmen Briones Martinez

Relación de la Psicología con otras ciencias

Fisiológica

es una rama fascinante de la psicología que se centra en la relación entre los procesos psicológicos y los procesos fisiológicos del cuerpo. La psicología fisiológica se basa en la premisa de que la mente y el cuerpo están intrínsecamente conectados.

Evolutiva

La psicología evolutiva es una rama de la psicología que se centra en el estudio del desarrollo humano a lo largo de toda la vida, desde la infancia hasta la vejez. La psicología evolutiva identifica varias etapas de desarrollo a lo largo de la vida. Estas etapas incluyen la infancia, la niñez, la adolescencia y la adultez.

Social

La psicología social es una rama apasionante de la psicología que se centra en cómo las personas influyen y son influenciadas por su entorno social. Los psicólogos sociales se basan en la comprensión de que las personas son seres sociales por naturaleza y que nuestras interacciones con otros individuos y grupos influyen en nuestro comportamiento y en la percepción que tenemos de nosotros mismos.

Clinica

La psicología clínica es una rama esencial de la psicología que se dedica al estudio y tratamiento de los trastornos mentales y emocionales.

Industrial

La psicología industrial es una rama vital de la psicología que se enfoca en el estudio del comportamiento humano en el entorno laboral. Su objetivo es comprender cómo las personas interactúan con su trabajo, cómo se sienten motivadas, cómo se comunican y cómo se desempeñan en las organizaciones.

Educativa

La psicología educativa es una rama esencial de la psicología que se centra en comprender cómo las personas aprenden y se desarrollan en entornos educativos. Los psicólogos educativos reconocen que los estudiantes son diversos en términos de estilos de aprendizaje, habilidades y necesidades.

De la salud

La psicología de la salud es una disciplina que examina la relación entre los factores psicológicos y emocionales y la salud física. La psicología de la salud reconoce que la mente y el cuerpo están interconectados de manera profunda.

Económica

La psicología económica es una rama interdisciplinaria que fusiona los campos de la psicología y la economía para comprender cómo las personas toman decisiones financieras y cómo factores psicológicos influyen en sus elecciones económicas.

Cognitiva

La psicología cognitiva es una rama fundamental de la psicología que se centra en el estudio de los procesos mentales y cómo las personas adquieren, procesan, almacenan y utilizan la información.

Cultural

La psicología cultural es una rama de la psicología que se centra en cómo la cultura influye en el comportamiento, las emociones, el pensamiento y la percepción de las personas. Reconoce que la cultura desempeña un papel fundamental en la formación de la identidad y en la configuración de la experiencia humana.

Ambiental

La psicología ambiental es una disciplina interdisciplinaria que examina la relación entre las personas y su entorno físico. La psicología ambiental parte del reconocimiento de que las personas interactúan con su entorno de manera compleja y bidireccional.